

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Carcassonne, mardi 27 mai 2025

Concours Eco Pousse : 22 écoles de l'Agglo sensibilisées à l'environnement

Dans un contexte marqué par l'accélération du changement climatique et de crise énergétique, les actions de transition écologique et de sobriété énergétique sont une priorité pour Carcassonne Agglo qui participe à l'opération Eco Pousse. 22 écoles de l'Agglo soit 44 classes se sont mobilisées cette année encore et bénéficient d'ateliers de sensibilisation et vont réaliser une œuvre artistique postulant au concours local et pour certains au national.

Ce projet permet de donner aux enfants du territoire, les clés pour comprendre les enjeux environnementaux et leur permettre d'agir pour réaliser des économies d'énergies, préserver les ressources naturelles, mettre en œuvre des gestes écoresponsables au quotidien et au-delà sensibiliser leurs familles. « *Agir auprès des enfants pour faire évoluer les comportements est la meilleure entrée pour sensibiliser la population*, confie Roland Combettes, vice-président de Carcassonne Agglo délégué à l'Eau, à l'Assainissement et à l'Environnement. *Les enfants deviennent vecteur des actions à mener au quotidien.* »

A Rouffiac, en ce lundi matin, Théo, animateur de l'association des P'Tits débrouillards explique aux élèves de CE2 et CM1 de Marie Ruiz-Mascaraque, professeure des écoles à Rouffiac d'Aude, le fonctionnement des châteaux d'eau. Il s'agit de l'un des trois ateliers de sensibilisation proposés, par an et par classe.



- 04 68 10 56 27
- www.carcassonne-agglo.fr
- Carcassonne Agglo, Terres d'audace
- 1 rue Pierre Germain
11890 Carcassonne - cedex 9

En parallèle, les élèves préparent une œuvre artistique pour le concours Eco Pousse en lien avec la thématique. Déjà vainqueur l'an dernier, avec un « Arbre à papillon » réalisé par les élèves, l'école de Rouffiac va présenter un poisson de deux mètres avec une structure en fer et des écailles colorées réalisées à partir de bouteilles en plastique.

« On est déjà sensibilisé à ces questions de déchets plastiques dans les mers et océans. J'ai récemment vu un reportage sur ce que les poissons avalent, témoigne la professeure, Marie. On a donc choisi d'associer les thématiques de l'eau et des déchets, sujets de deux des trois ateliers avec le réchauffement climatique. On va réaliser un récupérateur de bouteilles plastiques avec une armature en fer en forme de poisson avec des écailles colorées pour symboliser les poissons qui avalent le plastique. Les deux classes de l'école participent. On exposera l'œuvre ici et sûrement dans d'autres lieux du village. On va l'éclairer. »

La remise des prix par Carcassonne Agglo se fera mi-juin et toutes les œuvres seront exposées à la Maison de l'Aggl'Eau-Eau RECA.